報道関係者各位 令和 5 年 10 月 26 日 株式会社 平岩

お祭り工芸品などを復元・新調するための クラウドファンディング「みんなの愛」がスタート

株式会社平岩は、祭礼工芸品、神社寺院用品、学校旗などを復元・新調する資金確保のサポートをするクラウドファンディングサービス「みんなの愛」をスタートしました。

大切に引き継がれてきた文化を守るために、また、その使命を担うご担当者さまへご提案 致します。

「みんなの愛」は、古くから伝わる刺繍・織り・染めの技術による工芸品を専門に扱い、90年以上の歴史がある株式会社平岩が立ち上げた、クラウドファンディングサービスです。

手刺繍で豪華に演出した祭礼用の山車幕などの工芸品は、人々の想いを受け継ぐ象徴となるもの。しかし、長い年月のうちに色褪せて傷みが目立つようになると、復元や新調のための資金に頭を悩ませるご担当者さまも多いようです。熟練の職人によるこういった工芸品は、復元にもそう安くない費用がかかります。



そこで、祭礼工芸品などの復元・新調をサポートするために立ち上げたのが、このクラウドファンディングです。有志の皆さまのご厚意を集めるサービスなので「みんなの愛」と命名しました。

「みんなの愛」はオンラインで寄付を募ることができるサービスです。遠方の方だけでなく、地域や身近なお仲間からの寄付の受付にも便利。また、寄付金を募るところから実際の物品制作までを一貫して当社の機能によりサポートするため、ワンストップで対応できるのがポイントです。

株式会社平岩は、当サービス「みんなの愛」を通して、大切な伝統文化を職人の技術で 美しく復元・新調するお手伝いをするとともに、今後も伝統技術承継の一端を担うべく努 めて参ります。

【費用について】



「みんなの愛し

https://hiraiwa.minnano-ai.jp/about